
令和３年度 第１回手良公民館運営審議会 会議録 

 

開 催 日 令和３年 ５月１８日（火） 

開 催 時 間 開会 午後６時３０分 閉会 午後７時１５分 

開 催 場 所 手良公民館（てらとぴあ） 第１会議室 

委員の出欠 

 

出席 ８名 

欠席 ０名 

 委員氏名   委員氏名  

1 三石 庄二 出 5 宮原 晴美 出 

2 向山 智章 出 6 後藤 美佐雄 出 

3 小松 惠治 出 7 向山 澄生 出 

4 浜田 康敬 出 8 矢澤 忠則 出 

公民館職員 公民館長 竹中 俊   公民館主事 向山 一樹 

諮 

問 

事 

項 

 

次第１ あいさつ 

（館長）  公民館も今年で建設から６年が経つ。これまで色々と手をかえ 

     やってきた。その結果建設時よりクラブ登録団体が１０団体まで

増えた。コロナといった課題もあるが、引き続き新しいことに取

り組んでいきたいと思います。 

 

次第４ 正副会長選出 

    会 長 三石 庄二 

    副会長 向山 智章 

 

次第６ 審議事項 

 （１）～（３） 

（主事）  資料に沿って説明 

 

質問・意見等 

（三石会長）  公民館講座の講師への報酬はどこから支出しているのか教

えてほしい。 

 

（主事）   市の予算で報酬の支払いを行っている。 

 

（後藤委員） コロナ感染防止に係る文書を各分館にも貼りだしたいが、本 

      館で作成したものを用意してほしい。 

 

（主事）   利用団体向けに作成した文書があるので、そちらを貼りだし 

      ていただきたい。 



諮 

問 

事 

項 
 

 
 

（館長）   公民館で、中高生向けの自習室を開きたいが、委員の皆さん 

      のご意見をいただきたい。 

 

（委員全員） 良い考えだと思う。やっていただきたい。 

 

（矢澤委員） 自習室として、しっかり利用ができるようにルールなどを 

      作る必要がありそうだ。 

 

（主事）   様々なケースがあると思う。基本的なルールを作り、柔軟 

      に対応していきたい。 

 


